

35. J+S-Schiesskurs mit 53 Teilnehmern abgeschlossen

«Nur dank der grossen Unterstützung des Kantons Nidwalden, Abteilung Amt für Sport und von J+S konnten wir den diesjährigen 50m-Sportschiesskurs mit 53 «Meitli» und «Buebe» durchführen und finanzieren», betonte J+S-Coach Bruno Mathis (Wolfenschiessen) bei seinem Rückblick am Schlussabend vom Donnerstag, 26. September 2024, im Schützenstübli in Oberdorf. Nach 17 Ausbildungs-Lektionen und drei Testwettkämpfen wurden alle Kursteilnehmer mit Naturalgaben sowie mit der traditionellen Grill-Bratwurst und Spaghetti von Grilleur Noah Businger und Küchenchef Mark Schmid belohnt. Gaben spendeten neben Privaten auch die Nidwaldner Kantonalbank, Concordia Krankenkasse und die Grünig Elmiger AG, Malters..

Bruno Mathis ist seit mehr als 20 Jahren die treibende Kraft hinter der Nachwuchs-ausbildung in Oberdorf. Nebenbei organisiert er alljährlich in den Schulferien mit einigen Helfern an zwei Nachmittagen das Ferienpass-Sportschiessen. Beim Schlussabend dankte Mathis den Kindern und den zahlreich anwesenden Eltern für das Vertrauen und den Kurshelfern aus dem Kreise der Aktivschützen von Büren-Oberdorf für ihre Unterstützung. Einen besonderen Dank richtete er an Vereins-Ehrenmitglied Hans Nufer, Dallenwil, der in der Winterpause in vielen ehrenamtlichen Arbeitsstunden die vielen Ausbildungs-Gewehre pflegt und repariert.

Podestplätze vom Testschiessen

Von Ende März bis Ende September wurden neben der Freude am 50m-Sportschiessen die anspruchsvolle Schiesstechnik in Theorie und Praxis vermittelt. Als Kategorien-Sieger der drei Testwettkämpfe im 2024 konnten folgende Jugendliche gefeiert werden: Marco Kayser vor Alessio Tuor und Patricia Hess (liegend aufgelegt), Ramona Gander vor Lisa Käslin und Lena Gander (liegend frei ohne Lizenz), Marion Fischer vor Alena Zurkirch und Lisa Ambauen (liegend frei mit Lizenz).

Zusätzlich beteiligten sich die Kursteilnehmer mit tollen Erfolgen an den auswärtigen Schülerschiessen in Fischbach, Rothenburg, Emmen, wie auch am kürzlichen Zentralschweizer Nachwuchskursfinal vom 22. September in Buochs. Dort sorgte der Oberdörfer Nachwuchs mit Siegen und Podestplätzen für erhebliches Aufsehen.

Kleinkaliberschützen-Präsident Sepp Mathis, Oberdorf, gratulierte den erfolgreichen Kursteilnehmern. Ganz besonders aber bedankte er sich bei Nachwuchs-Chef Bruno Mathis für seinen enormen Einsatz. Die tollen Fortschritte der Jugendlichen und die grossartigen, auswärtigen Wettkampf-Erfolge beweisen, dass in Oberdorf professionelle Ausbildung geleistet wird.

Franz Odermatt

Unser Bild zeigt 36 der 53 Nachwuchskurs-Teilnehmer 2024 am Abschlussabend.

Bild: Roman Durrer